

Hacienda mantiene proyección de crecimiento de 2,5% para este año

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, presentó ayer las proyecciones para la economía contenidas en el Informe de Finanzas Públicas (IFP) del segundo trimestre.

En ellas, destaca una proyección de crecimiento del Producto Interno Bruto (Pib) de 2,5% para este año, al igual que en el informe anterior.

Para el precio del cobre, en tanto, Hacienda estima un promedio de US\$4,28 por libra, según el promedio de la Bolsa de

Metales de Londres.

El promedio de la inflación sería, según las estimaciones del Ministerio, de 4,4%, sin sufrir variaciones en relación al informe anterior. El tipo de cambio, por su parte, llegaría a un promedio de \$962. En el documento de abril era de \$979.

Hacienda además proyecta un Pib de 2,3% para 2026 y 2,2% para 2027. El IPC para esos años, en tanto, sería de 3,1% y 3,0%, respectivamente.

Emol